



# Llega Inboca a Elda, clínica dental especializada

16/05/2024



La Clínica Dental Inboca es un espacio odontológico especializado que ofrece todas las especialidades como la implantología, odontopediatría, ortodoncia, cirugía maxilofacial y la sedación con anestésicos. Cuenta con un equipo profesional multidisciplinar altamente especializado en cada campo para ofrecer a los pacientes la

máxima excelencia en el tratamiento.

Tras más de una década de experiencia abre en Elda gracias al impulso de dos doctores de Elda, Andrea Aracil y Cristian Poveda. La apertura será a principios de junio.

"Una mirada cercana a la innovación"

Inboca nace en Alicante hace más de 10 años, dado su éxito cinco años después hizo lo propio en San Vicente. Durante estos años se han encargado de crear y consolidar su equipo profesional con bases profesionales y valores humanos excepcionales, estos son los pilares de su método de trabajo: la atención exquisita y la profesionalidad en los tratamientos.

"Una nueva era en la odontología"

Ahora han decidido abrir en la ciudad porque los doctores Andrea Aracil y Cristian Poveda son eldenses, nacieron en esta ciudad, han ido a sus colegios y han crecido en sus parques. Como muchos otros profesionales, se marcharon en la época universitaria para formarse y especializarse.

Lejos de quedarse en grandes capitales, como escoge la mayoría de quienes estudian fuera, han decidido poner su servicio y su experiencia al servicio de sus vecinos.

Además del equipo odontológico, cuentan con un gran equipo humano formado por eldenses, pues quieren ofrecer en Elda un servicio realizado por profesionales. En total suman una quincena de profesionales.

La clínica, ubicada en la esquina de Gran Avenida con Reina Victoria, está dotada con la máxima y más novedosa tecnología sanitaria y dental, cuentan con

CBCT (tomografía computerizada o conocido comúnmente como TAC) para ver y diagnosticar cualquier problema a nivel dental u óseo que exista.

Asimismo, cuentan con un escáner intraoral y otro facial para generar imágenes reales e idénticas de la boca, estructuras anatómicas y faciales de los clientes. Este permite conocer la información necesaria para diagnosticar, planificar y elaborar tratamientos completamente personalizados. Incluso en algunos tratamientos de estética y ortodoncia el paciente podrá ver el resultado final antes de comenzar el tratamiento gracias a esta tecnología.

"Donde la excelencia se une al trato humano"

Si en algo se han esforzado es en crear una clínica diferente con un concepto profesional claro, quieren ofrecer una experiencia distinta a los pacientes. Buscan que la visita al dentista sea agradable en un ambiente relajado y que en la estancia se pueda disfrutar del entorno y de las acogedoras instalaciones diseñadas con mimo y mucho cariño para toda la familia.

Andrea Aracil señala que "tanto al doctor Poveda como a mí nos hace especial ilusión la apertura de nuestra clínica en nuestra ciudad. Esperamos que la población la acoja con la misma ilusión y cariño que hemos puesto nosotros al crearla para ellos".